

2024-09-25

Sala Superior del TEPJF ratifica triunfo de Alessandra Rojo de la Vega como alcaldesa de Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https:// analisisnoticiasonline.com/sala-superior-del-tepjf-ratifica-triunfo-de-alessandra-rojo-de-la-vega-como-alcaldesa-de-cuauhtemoc/>

CDMX.-El Tribunal Electoral cerró de manera definitiva e inatacable la elección en la alcaldía Cuauhtémoc. Por unanimidad, desechó las impugnaciones de Catalina Monreal y dejó firme la validez de la contienda, el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega y su constancia como alcaldesa electa.

Como servidoras públicas debemos privilegiar la atención a la ciudadanía sin distinción. El día de hoy entregué cartas en las casas de transición de la Jefa de Gobierno electa @ClaraBrugadaM y de la Presidenta Electa @Claudiashein, para ponerme en plena disposición de... pic.twitter.com/dq4OI2SaVC

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificó este miércoles el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en las pasadas elecciones del 2 de junio como alcaldesa de Cuauhtémoc, tras desechar las impugnaciones presentadas por la morenista Elda Catalina Monreal, quien pedía la nulidad de la elección al denunciar violencia política de género en su contra.

El 31 de agosto el Tribunal Electoral De la Ciudad de México (TECDMX) revocó la declaración de validez de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, con lo que dejó sin efectos la constancia de mayoría otorgada a Rojo de la Vega, al dar por acreditado que ejerció violencia política en razón de género en contra de Catalina Monreal.

AlertaEn unos minutos sesiona la Sala Superior donde resolverán el tema de Cuauhtémoc.Esta es la definitiva.<https://t.co/5I59uJcnG3>

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa, clausuró simbólicamente las oficinas del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) tras acusar que pretende anular su triunfo en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc por presunta violencia política de género

En «CDMX»

La Sala Regional de la Ciudad de México revocó este miércoles la nulidad de la elección de la alcaldía Cuauhtémoc, en la Ciudad de México, al confirmar el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega.

En «CDMX»

La alcaldesa electa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega Piccolo, advirtió que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) podría anular la elección en la demarcación por presunta violencia de género ejercida en contra de la morenista Catalina Monreal.

En «CDMX»